2020-21年度国際口· RI 会長 ホルガ クナ

東京八王子西 ータリークラブ

2020~2021

令和2年8月7日

多摩南グルー

il

幹

事がが、

補

ナ4クラブ会長

ビデ

挨に

拶る

集まろうロ 夕

●会長標語

郵送で送らせていただいて、文書

そして、ガバナーの公式訪問の時 詫び申し上げたいと思います。

いいたします。 どうぞ今年一 会長 金

今週のプログラム

●第 2609 回 (8/7)

ことに関して、コロナとはいえ、

ていただきたいと思っています。 思います。微力ながら務めさせ

年よろしくお願

タートせざるを得なかったという

●会場 京王プラザホテル八王子

12

もかかわらず、通常通り

ら、是非、ご利用いただきたいと せていただくことができました ですから、例年と同じように 謀なことになってしまいました。 で全部理解してもらうという無

色々進めることができなかった

* 三祝 * 理事・委員長就任挨拶 * イニシエーション・スピーチ 髙山 英一 会員

次回のプログラム

- ●第2610回(8/21)
- ●会場 京王プラザホテル八王子



ガバナー補佐 渡邉良勝様

グループ幹事 梅田俊幸様

摩南グループを担当します、ガバ つもりだったんですけれど、先に 田俊幸です。どうぞよろしくお 京飛火野ロータリークラブの梅 |幹事を担当させていただく東 ークラブの渡邉良勝とグルー いいたします。少し、ご挨拶の 只今ご紹介いただきました多 補 佐の東京飛火野ロータ

なく、委員会、会員増強から財 2日間かけて、クナーク会長、ガ すけれど、このPETSは例年 は、なぜかと申し上げますと、金 ない状況になっております。それ お詫びを申しあげなければいけ DVDを見ていただいて、資料は はPETSを例年通りできませ からスタートするところ、今年 くりかけて理解していただいて バナー等の意向等、それだけで 長に就任していただいているんで 子会長はPETSを終えて会 んでした。それで、ガバナーからの 米山、その説明を2日間じつ

は5分から8分という短い時間

これも会長さん一人に来ていた だいて、しかもそれぞれの説明 と約700名になりますので、 の協議会を通常通り開催する るということだったんですが、こ うえで、新しい年度をスタートす み重ねて、ご理解をいただいた て、それぞれの地区の委員長が クラブからそれぞれの委員会、 と、この協議会におきまして、 得なくなりました。会長には由 ろを通信教育で終わらざるを お話をしながら、質疑応答を積 体会議を行い、分科会を開い の方に出ていただいて、最初は全 メージ等の各委員長、それぞれ 会員增強、財団、米山、 で質問して、2日間であるとこ ものを開催しました。本来です し訳ないと思っていますととも 先月地区研修協議会という 、公 共

感じております。しかし、その間 クラブは始めないといけない、と いうことは11月末か12月くらい て帰ってくる前に、八王子西クラ い。例えば1月には、三浦エレク ろそういう風にならざるを得な うかと思いますが、こちらにおう プ、あるいはクラブの間に入らさ は大変な一年になるのかなあと いうような状況ですので、これ から、壮行会の準備を八王子西 ブとして壮行会を例年慣例と 出かけます。サンディエゴに行っ トは、サンディエゴにPETSで に意識が行くんではないか、むし 度よりもその次の年度、次年度 も、今年の秋くらいからは、今年 式訪問を終えて、今年度スター 来でしたら、クラブ協議会の公 かがいして、八王子西クラブ、本 に、ガバナーから直接お話があろ に関しまして、地区とかグルー して、クラブとして開催する。と な言い方かもしれませんけれど トをするのですが、ちょっと失礼

東京八王子ロータリークラブ

神戸涼次会長 (番場弘文幹事)

ウイルスと戦ってくださっており ら大変お世話になっております を祈りますと共に関係者の皆 ロナウイルスが入りこまないこと ますことを心より感謝 そんな危機感の中で毎日コロナ るかと思います。特に医療関係 対策の中、皆様方のお暮らしも た、本年度もご指導ご鞭撻の程 ので、まずはこの場をお借り致 ざいます。皆様方には常日 仰せつかりました神戸涼次でご 王子ロータリークラブの会長を 様方の健 れましては職場が戦場のような 者や介護関係者の方々におか 大変ご不便を受けていらっしゃ しまして御礼申し上げます。ま よろしくお願い申し上げます。 、ます。院内や施設内、新 現在新型コロナウイルス感染 2020-21年度東京 康をお祈り申し上 申し上 頃か

020-21年度がスタートし さて、このような状況下で2

の八王子ロータリークラブのテー

たわけでございますが、今年度

いう発言から、つい先日は べきか、それぞれ考えてみまし 不急の外出は控えて下さい。」と た。東京都知事も感染爆発の み状況は容赦なく変わりまし こともありました。でも、時は准 ません。書き忘れましたという ない…。そんな状況でした。すい 白で何人増やすとか考えられ は緊急事態宣言で頭の中真つ よ」って言われまして、そのとき 標人数がどこにも書いてない 長に、今年度の所信に「増強目 た。しかし、つい先日、増強委員 いは奉仕活動、いったい何をする をどう行なっていくべきか、ある 例会をどう開催すべきか、親睦 受けまして、その中で今年度の ことで勉強のためのPETSを 微力でありますが会長職という ことであります。この緊急事態 もっておりましたのはつい先日の され、日本国民全員が家にこ 催を控えておりました。この間 すが、我がクラブも3月から5 し続けよう』でございます。皆 宣言の発令の中において、私は |大局面ということで「不要 本には緊急事態宣言が発令 末まで3ヶ月もの間、 方のクラブもそうだと思いま 『友情と奉仕の光を照ら ``例会開 ウィ

> 策も変わりました。ですので ズコロナ宣言」ということで、コロ と思っております。 て行かなければいけないのかな 会いましょう。そのように変わっ いうことから、次回はZOOMで 我々も、例会の開催を控えると ナがある生活をということで政

で続けで参りたいと思っております。 感を示しつつ奉仕活動を皆んな にロータリークラブありと、存在 ら八王子を盛り立てて、八王子 を蜜にして、そして助け合いなが 皆様方のクラブと情報交換

東京八王子東ロータリークラブ



加藤 登会長 孝幹事)

がら職業を通じて世の中に貢献 業奉仕の最大の精神を学びな 間』というふうにしました。ロータ いと思います。ロータリーから職 によっていろなかたちがあってい ている社会的な環境、経済状況 れぞれであって、その人の置かれ します。当クラブの今年度のテー を仰せつかりました加藤登と申 王子東ロータリークラブの会長 〜―との関わりというのは、人そ 2020-21年度東京八 『個が光る楽しい奉仕仲

> チームが融合するっていうことが テランのチームと新しく入った ずいぶん増えてきました。古いべ が6月で32人です。この数年で かと思います。当クラブは人数 いくことも必要なことではない イブリット的な例会を模索して うのをこれから選択肢として、ハ 遅かったオンラインの例会とかい に大事なことなので、ずいぶん 今働き盛りの人には時間が特 るを得ないのかなと思います。 から苦楽と共に変わって行かざ 様性、自由性を受け入れてこれ 奉仕を行なってく、そうした多 扉を開きながら、自分ができる た、ロータリーのいろんな奉仕の することもあれば、ロータリーで 友人を拡げて親睦を楽しむ、ま

ます。

こ10年、20年で全く理想の世界 経済的な理由がゆえに十分な るというわけではありませんが ると思われる貧困の連鎖、所得 そんな中でますます深刻にな がおとづれて来ると思います。 らAIクラウドとか、5Kとか、こ す。奉仕活動とすれば、これか さんと深めていきたいと思いま タリーを楽しむということで皆 やっていきたい。それゆえに、ロー めるというところを重点的に して、まず自クラブの懇親を深 本年度の大きな課題でありま 差、格差社会、危惧されてい

> をやっていきたいと考えております。 ら微力でありますが奉仕活動 いまして、その糸口を見つけなが 究委員会というものを発足して ない、どうしても経済的な底辺 教育が受けられなくて結果的 は2年前から貧困の連鎖の研 差を防いでいくために、当クラブ に沈んでしまう。そういう貧困 に求められたスキルが身に付

> > り、手前どもも厳しい状況では

大で色々な所に影響が出てお

新型コロナウイルスの感染

ございますが、このような中、皆

改めて、ご指導とご鞭撻をお願 でも力になれたらと思います。 強させていただいて八王子の 奉仕精神をお持ちで僕らも ていただきます。 い致しましてご挨拶と代えさせ チームのために微力ですが少し チームの一員としてこれから勉 せていただいております。皆さん 親会などで大変仲良くやらさ は、何回もお会いしてまして、懇 4クラブの会長幹事さんと

一年間よろしくお願い致し

東京八王子南ロータリークラブ



神山治之会長 (古川健太郎幹事

の会長を拝命しました神山 王子南ロータリークラブ35代目 2020-21年度東京八

多摩の活動でも地域の子供達

お願い致します 之です。一年間どうぞよろしく

変嬉しく思います。 様にご挨拶ができますことを大 2020-21年度福原ガバ

もらう、というような気持ちに アでのNPO法人、フードバンク の思いは、真の親睦は奉仕活動 と良く言われておりますが、僕 奉仕と親睦はロータリーの両 じ高さで向き合えば自ずと笑 者、受ける者が同じ目線で、同 から奉仕をすることで、させて て、やってあげる、してあげる、的 マインド」では平等な立場で相 ためにも心の通った奉仕活動を 顔になれると信じております。 変わると思います。奉仕をする な雰囲気になりがちですが、心 体です。ボランティアは時とし としました。ロータリーは奉仕団 長標語は『育もう奉仕の心を』 八王子南ロータリークラブの会 ます。これを受けまして今年度 ナーの地区テーマ、「バリアフリー 活動ではありますがボランティ 行いたいと思います。個人的な 彑に理解を深めると言っており 中にあると考えており、その

の為に目線を合わせて支援を 業にしたいと思います。次に今 笑顔が見られる素敵な奉仕事 とにしました。子供達や母親の 今年はクラブでサポートするこ 足に出掛けますが、この遠足を 子供達は職員と一緒に一日遠 ントを行なっています。その時 休むことができる時間のプレゼ 5月の母の日に一日ゆっくりと る若い母親に対して、施設では シングルマザーとして頑張ってい 計画しております。離婚訴訟や 方々を対象とした奉仕事業を ルターでの生活をされている わゆるシェルターですが、このシェ 付きで過ごすことができる)い 待被害がら逃れて2年間期限 家庭支援施設、(DVなどの虐 れられません。今年度では母子 子供達の嬉しそうな笑顔が忘 の一泊旅行に行ってきました。 良学舎の子供達を連れて、海へ 長年度では、その内の一つ、今 汗を流しました。昨年の福澤会 ボール教室では皆んなと一緒に 子供達と触れ合い、バスケット ラブ森田会長年度では、 ます。その縁あって2年前の当々 戴しておりますが引き続きご協 の皆様には沢山のご支援を頂 行なっております。ロータリアン 力の程、心よりお願い申し上げ 内4カ所の児童養護施設の .八王子

> 対応していく所存です。 時間に余裕を持つてお気がるに 間としまして、先に食事を済ま 変更しました。主な内容にしま 禍に伴い、新しい生活様式を取 かもしれませんが、臨機応変に 事業も中止になる場合もある ますが、メイクアップの時にはお す。このような状況ではござい のハイブリット例会で対応しま 用して、しばらくは集会とWeb つ目はズームでのオンラインも併 式、前向きで座って頂きます。二 広く距離を開けてスクール形 せ12時半の点鐘とします。席を 時を、12時から12時半までの時 えるためにもマスクを外す食事 しては、一つ目は感染拡大を抑 り込み、暫定的に例会の流れを 年度の例会についてですがコロナ お起こし頂ければ幸いです。第 一波や感染拡大で、例会や奉仕

ございました。 幸を祈念申し上げ、就任挨拶 と皆様のご健勝ならびにご多 とさせて頂きます。ありがとう 最後に、コロナ禍の早期収束

東京八王子北ロータリークラブ



村上正人会長 (君島信郎幹事)

> が、私共のクラブの紹介をさせて の例会に参加出来ず、大変残 いただきます を務める村上正人と申します 念に思っております。早速です 本年新型コロナの影響で皆様方 王子北ロータリークラブの会長 2020-21年度東京八

ランス良く存在しております。 は43名で女性会員が3名おり クラブに創設された市内で最も なった経緯があり、懐かしい思い を設立する際に、大変お世話に 営んでいる特別養護老人ホーム また、設立時に特別代表をやら と若い会員とベテランの会員がバ ます。会員の平均年齢も55才 歴史の若いクラブです。会員数 れた大塚實さんとは、現在私が 八王子東ロータリークラブを親 私共のクラブは1994年に

が長年存在しております。個人 の念は当然ありますが、それ以 ベテランから最近入会した会員 く大変風通しの良いクラブ気質 の間に目上の人への尊敬や畏怖 げてみました。我が北クラブは超 親しく平等』というテーマを掲 リークラブのテーマとして『皆: I会長ならびに福原ガバナーの 上のまた、それ以下の壁が少な さて、本年のクラブテーマはR 「標を熟慮し、八王子北ロータ

的な感想ですが、たぶん過去の

りです。経済活動悪化により、 バンクへの支援を強化するつも る人も困惑する可能性がある 学生の支援が急務になるだろう どで日本で学んでいる外国人の る地方出身の大学生や、留学な アルバイトが出来なくて困ってい あれば前年同様に開催する予 動や、親睦活動が出来るようで 針ですが、従来の形での奉仕活 も新しい会員には良いことかも すので一人一人の名前と顔や す。また、多種多様な個性を寛 み出したように感じておりま 確執や経験が現在の気質を生 るつもりです。 ブで出来る奉仕活動を模索す 常事態に備え、自分たちのクラ 冬にかけて来るかもしれない非 と思っています。今年の秋口から 以上に普通の家庭で生活してい と予測しております。また、それ なる場合は、子供食堂やフード 定ですが、コロナの影響で中止に しれません。次に今年の活動方 個性をすぐに認識できること あると思います。小さいクラブで 大に受容していくクラブ気質も

の皆様には本年も八王子北ロー ようお願い申し上げます。 タリークラブにご支援賜ります 後になりますが、4クラブ

例 乙 報

第2606回●2020・7・10 (金)

◇出席報告 ◇司会 ◇Rソング 我らの生業 ◇食事と交歓 ◇開会点鐘 角田会場監督補佐 金子裕二会長 中華

山田和夫出席副委員長 出席副委員長 山田和夫 出席報告/

出席率8・0%。前々回6月 26日の出席率79・41%を91 会員111名中68名出席 18%に修正します。

◇□□□発表 久保英生財務副委員長

財務副委員長 ニコニコ発表/

◇会長挨拶 金子裕 一会長



金子裕二会長 会長挨拶

*昨日のコロナ感染者は全国で 759名、東京で224名で まり好きではない言葉ですが での若者ということです。あ した。その内の75%は30代ま

いようです。 「夜の街関連」の感染者も多

*以前は結果が出るまでだいぶ 3400人もの方が検査を が多ければ、感染者も多くな 受けたと聞きました。検査数 けていたようですが、昨日は 縮されたそうです。今まで1 が、最近では3日くらいに短 日数がかかっていたPCRです 日に1000人ほど検査を受

*八王子の感染者数は3月に5 て気を付けてください。 の身を守るしかないのかな、と ではありますが、自分で自分 名、4月に35名、5月に6名、 思います。皆さまも夏に向け 市の人口56万人の内の68名 て8名とのことです。八王子 6月に10名と推移していて現 在は療養が終わった方を含め

*九州・岐阜・長野の豪雨で川 の氾濫が続いています。昨年 ではなく道路から水が流れ は道路に水が溜まり、川から の台風19号では八王子も被 と思います。 で災害に気を付けていきたい いことが起こることもあるの 込んできました。考えられな 害がありました。秋川街道で

◇幹事報告 中村晋也幹事

*地区から囲碁大会のお知らせ あるので、エントリーご希望の です。10/3 (土)に大会が

方はお申し出ください。

委員長就任挨拶

2020年7月10日~8月7日



中村晋也幹事 幹事報告

*地区研修・協議会の動画 れたのでご覧ください。 地区のホームページにアップさ

*本日メールボックスに今年度第 1号のウィークリーと、ウィー クリー用のファイルをお入れ しました。

*昨年度の読書感想画・感想 文コンクールの作品集が出来 ますようお願いいたします。 いますがお持ち帰りいただき したので、部数に限りがござ 上がりました。受付に置きま

◇2019-20年度ポール ハリスフェロー感謝状贈呈

大田吉彦会員 勝会員

◇20-9-20年度 米山特別寄付感謝状贈呈 塚本達一会員

>理事 ·委員長就任挨拶 八王子4クラブ会長 ビデオによるご挨拶

平沼北斗会員 神辺和幸会員

宮澤徳光R財団委員長 福山眞吾職業分類R情報委員長 松島勝社会奉仕委員長 口覚新世代委員長

>閉会点鐘 金子裕二会長

職業分類R情報 電山慎吾委員長

ことと確信しております。本年 前が塚本委員長と大石さんと かにロータリーの情報を入れた 9名、面接を致しまして、事細 昨年は新会員が4名、昨年度が 私、今年度は私と峰尾さんと直 と私、3人でございました。その ければと思います。 これからも一人でも多く入れ 寧にやっていきたいと思います。 度はそれに輪をかけて、懇切丁 立派なロータリアンになっている 分その4名と9名の会員さんは タリー情報をやっていきます。 前会長の石森さんの3人でロー 石創元委員長、峰尾パスト会長 を仰せつかりました。昨年は大 て頂いて、私のほうにまわして頂 つもりでおりますけれども、多 |子年度、R情報の委員長

宮沢徳光委員長 R財団委員会

委員、委員として、三浦委員、大 **右創元委員、駒津委員の5名で** 会は私の他に副委員長が桂田 本年度のロータリー財団委員

> せんので皆様方からご寄付を頂 の患者様にふれることはできま きます。実際には我々がポリオ 引き受けて頂きたいと思います。 非お願いに上がりましたら快く いうことになります。今年も是 いてポリオ撲滅運動に捧げると 中でポリオ撲滅活動をやってい 活動に注力していきます。その た。そして、R財団は国際奉仕 奨学委員会が二つに分かれまし うというご趣旨でR財団と米山 仕事業をもう少し強力にやろ けですが、今年度から、国際奉 会という一本の委員会だったわ R財団はR財団米山奨学委員 活動していきます。昨年度まで

松島勝委員長 社会奉仕委員会

どうぞよろしくお願い致します。 めさせていただきます。一年間 本年度社会奉仕委員長を務

の清掃ということで11月の第2 ましては持続事業ですが、御陵 名でございます。活動内容とし 会員、加藤政利会員、村内道昌 員長に三村祐介会員、池田勝 好会員、福田邦人会員以上8 会員、田辺隆一郎会員、秋間正 委員会メンバーですが、副委

> と相談しまして、他に一年間通 と思います。また、委員の皆様 みたいと思っております。 たら、何か一つ取り上げてやって じて行えるいい事業がありまし て、大勢のご参加をいただいて、 週の土曜日を予定しておりまし 一緒に汗を流していただければ



新世代委員長 新世代委員会

でした。そして、今年度が50周年 で頑張っていきますのでよろし は新世代委員会副委員長とい ということでございます。昨年 て、田村会員、平沼会員。委員 い致します。副委員長としまし ました山口です。よろしくお願 名卒業して現在7名ということ た。昨年まで11名いた会員が、4 長と私で出席してまいりまし 初例会がございまして、金子会 の日には、ローターアクトクラブの くお願い致します。過日、七夕 との繋がりをつくるということ クトクラブのフォローや若い世代 ていただきましたが、ローターア うことで、留学生をフォローさせ 池会員、安藤磐会員、松崎会員 としまして、樫﨑パスト会長、菊 新世代委員長を仰せつか

ておりますのでよろしくお願 らうように要請をしまして、連 の御陵清掃等にも参加しても かと思っております。そして私共 とが一番大事なところではない 何より、新しい会員を増やする ているということでございます。 申し上げます 携を深めていくという事を考え ということで記念事業等も考え



倉田 正

します。 で、全ておまかせ致します。とは かせるという文言がありますの の3節5条に、幹事に全てをま りました。実務に関しては、細則 て、今年、引き受けることとな ます。1年間、 言え、その細則の下の方に「青 を務めることになっておりまし 長になるとその時の会長が会計 す。私どものクラブは、幹事が会 計を務めます倉田でございま 上手く運営していきたいと思い ますので、1年間サポートし .は免れられない」と書いてあ 皆様、こんにちは。本年度、会 、宜しくお願い致

> べての4名を決めていきたいと ずやって頂きたいと思います。基 思います。これから依頼文を発 いをしています。昨年度と同じ に今年度は、R財団と米山奨学 拝命した峰尾です。宜しくお願 くお願い致します。 いと思っていますので、ぜひ、宜し い会員に優先的にやって頂きた 本的には今までにやった事がな 送しますので、もらった方は必 に四委員会の集まりまでにはす う2名決まっています。8月7日 めろということでしたが、実はも ようなことではなく、別々に集 会の宮澤会員とはよく話し合 が分離されまして、R財団委員 員会は、副委員長に明利会員、 いします。本年度の米山奨学委 ご西パスト会長、加藤直也会 米山奨学委員会の委員長を 、菊地会員のメンバーです。特 もご協力をよろしくお願いいた



蔵本 健委員長職業奉仕委員会

会員、田中伸幸会員、塩野会員 謙治会員、黒須弘道会員、草間 員と鳥羽会員、委員として安藤 す。まず委員会のメンバーを紹 本です。よろしくお願いいたしま 奉仕委員長を拝命しました蔵 介します。副委員長には塚本会 皆様こんにちは。本年度職業

峰尾 孚委員長米山奨学委員会

思いますので、その際は是非と のような協賛をするか現在検 への賞品や記念品についてはど りますので、それに伴い入賞者 書館にご足労頂き作文を読ん で昨年度までのように皆様に図 度までと違った形でのサポート 継続事業として読書感想画 の合計8名です。当委員会では 出席とサポートをお願いすると 行われた場合には皆様にその 討中です。表彰式が例年通り せん。また共催から協賛に変わ で頂く予定は今のところありま 王子市の方でやって頂きますの す。具体的には作文の審査は八 をしていきたいと考えてありま 委員会でも見直しを図り昨年 子市の事業内容の変更に伴い て参りましたが、本年度は八王 読書感想文コンクールを実施し たします。

ジタル、IT化の社会ですが、読 きりにその本を薦めてたり、あ 書の習慣によって想像力や語彙 の個性が出るものだなと感じま る意味文章にもほんとにその人 書いてあって自分が思ったことが 津々でした。本のストーリーだけ 小学生や中学生がどのような します。この事業が始まった時に した。今はパソコンやスマホなどデ 全然書いてなかったり、最後にし 書感想文を書くのか興味

> らしいことだと思います。また読 もご協力の程よろしくお願いい きたいと考えております。皆様 す。また職業奉仕委員会として を含め考えていきたいと思いま ポートが出来るかを会長幹事 りますので、どのような協力サ 関する関わり方とだいぶ変わ 想画・読書感想文コンクールに す。本年度は昨年までの読書感 とをおすすめしたいと思いま とも言われてます。本を読むこ 書の習慣は認知症予防になる して事業で関われたことは素晴 かと思います。そういうことに関 んだ本によってその子の人生が 委員と相談しながら検討してい 新たな事業等が可能なのかも 大きく変わってくることもある 力がついたり、子供の場合は読



関 和之委員長選考委員会

どうぞ1年間よろしくお願い致 う全て出し尽くしていて、何も ですから、「ハイ」とはお答えしま ES」しかないと聞いていたもの 話がくると、返事は「ハイかと 長を仰せつかりました関です。 した。しかし、金子会長には、 します。ロータリーの役職者のお 会員増強選考委員会の委員 ŧ

> 0名まで会員数を増強していき 111名ですので、頑張っていき ではいいませんが、現在の会員数 と思っております。120名とま 事、全会員のお力による増強だ うか一つ、会員増強は委員長の この数字となると思います。ど があり、比較されるのであれば、 がまた3桁になりました。去年、 には22名の入会があり、会員数 先般の塚本会長年度の50周年 少しずつ減少してきたところ、 の事情があるとは思いますが、 の人数になり、その後、もろもろ 周年のときに120名とかなり 20周年で90名くらいでした。30 始めましたが、10周年で70名、 スタートした際は30名くらいで べてみました。当初、このクラブが いてあり、話が違うなと思いま が前期が0人、後期が3人と書 協議会の予算の際に、新入会員 受け致したところ、先日、全員 委員長を受けられると思いお 長から言われまして、それなら ましたら、いいんだよと金子会 残っていませんと言わせて頂 して頂いて全員でなんとか12 力ではございません。会長、幹 石森年度の際に9名の入会者 した。そこで、過去の事を色々調 たいと思います。ぜひ、ご紹介を

年間、宜しくお願い致します。

たいと思います。



原嚴委員会 巌委員長

当クラブのホームページの運営も どうぞよろしくお願いいたしま ウィークリーを20号発行するこ 広報委員会では例年通り 員、委員として、山本正光会員、 て、浅川立憲会員、小林孝行会 す。広報委員は、副委員長とし つかりました、原巌と申します とを目標としております。また 木博会員、町田修一会員です。 ·藤則久会員、相川博会員、末 今年度の広報委員長を仰

随時記事のご投稿を受け付け 提供をお願いいたします。また、 ていただきますので、原稿のご たら、ご投稿をお願いいたしま ておりますので、何かありまし なわないよう、お声をかけさせ 保ち、貴重な卓話のご趣旨を捐 ている場合は、記事の正確性を 当される方で、原稿を準備され てまいりますが、もし卓話を扣 に、卓話の記事等を作成編集し ウィークリーを発行するため

願いいたします 協力のほどを何卒よろしくお 懸命務めてまいりますので、ご 今年一年委員の皆様と一生



ガバナーエレクト

世界中のガバナー予定者が参加 います。来月早々にZOOMで ます。この方はインドの方でござ させていただく年度はシュカー 声でございます。私がガバナーを 描かれております。一つは、ロー であります。また、「ロータリーは をして、顔合わせ会をやるとい 会長をされることになっており ル・メータさんという方がRIの ということがクナークさんのお い視野を持つてご参加頂きたい 組織でございますので、是非、広 います。ロータリーは、国際的な は、世界への扉ということでござ と思います。そして、三つ目の扉 する扉ととっていただければいい ていただける方の為の開けられ タリーへの扉(ロータリーに入っ りますが、マークにも三つの扉が 機会の扉を開く」と言われてお RIの会長を出したということ まして、ドイツ人としては初めて す。この方はドイツの方でござい せていただくことになっております。 間、2750地区のガバナーをさ た扉)。二つ目は、地域社会に対 んがRIの会長をされておりま 2021年の7月より1年 本年度はボルガークナークさ

> 変有難いと思っております。 りませんが、これから順次お伺 うことになっておりますので、具 いをさせていただいた後、皆様に 体的なお話はまだしたことがあ こ報告をさせていただければ大

です。ちなみに、女性会員は27 が、夜になると一人になってしま お会いするわけでございます て、昼間は仕事でいろんな方と リスが田舎からシカゴに出てき ので、今後女性会員が増えて来 られるよう頑張ろうということ も11・3%でございます。国際 50地区内で523名でござい として、98名減ってしまった状況 で増強をやってきましたが、結果 7月1日のスタート時は、464 という計画でありましたが、コロ ころだろうと思います。ポールハ タリーの起原は皆様ご存知のと が、ガバナー会では出ております い地区でございますが、それで ます。これは、日本では一番多 4人と減ってしまいました。途中 ナの影が大変大きく、今年度の とか5000人までもっていこう た。福原年度、三浦年度でなん 時で、4742名でございまし は、昨年の7月1日のスタートの るだろうと思います。また、ロー えておりますので、20%を超え 的に見ますと、すでに20%を超 現在、2750地区の会員

> 多様性・高潔性・リーダーシッ 難いです。現在は、親睦・奉仕 でご理解いただければ大変有 ~奉仕~という側面だということ ということでスタートしたのが なら、何かいいことをしようよ。 なったと伺っております。その 所をまわって会合を開くという 非、仲間を作って、集う機会を う。それがとても寂しかった。是 後、何年かして、『どうせ集まる ことで、ロータリーという名に ンバーが集まってそれぞれの事務 作りたいということで、4人のゞ のが大きな分野として加わって 発展、近年では環境問題という 病との戦い・水と衛生・母子の それは、世界の平和の推進・疾 進めていっている事があります。 が、RIが現在、大きな柱として す。色々な考え方があります ならないだろうと思っておりま 模索するなりしていかなければ を皆様にもお願い申し上げま おります。是非、そのような事 育成・地域社会と地域経済の 健康・教育の支援と青少年の

ことになります。今後、ロータ り、新しいロータリーのあり方を は新しい分野を作って行くな の流れに乗るだけでなく、今後 我々はただ単に、今のロータリー が過去におっしゃっております。 ばならない」とポールハリス自身 ちなみにポールハリスの言葉の中 重要だろうと思っております。 れていくのか?という事が大変 重ねてその変化をどう取り入 リーの中でも様々な形で議論を の形で変化が求められるという 界中で起きますと、当然何らか す。今回のコロナのような事が世 だということが叫ばれておりま つ、新たな変化への対応が必要 たっております。それらを守りつ プで中核的価値観をRIはう 「時には革命的にならなけれ いただきます。 皆様のご協力、ご尽力を賜りま の時には、是非クラブをあげて 思いますし、メインの地区大会 区を盛り上げていただければと に地区へ出向していただいて、地 信年次報告委員長をお願いし 事にお願いをしておりますし、 私のご挨拶とさせて す事をお願い申し上げまして お三方を代表として大勢の方 ているところでございます。この また、諸星会員には、ガバナー月 委員長をお願いしております。 田辺会員には地区大会の実行 来年度は福山会員に代表幹





小沢孝志副会長

副会長とクラブ奉仕委員会を各委員長を仰せつかりました小沢委員長を仰せつかりました小沢を各委員長と協力して成し遂を各委員長と協力して成し遂を各委員長と協力して成し遂を名委員長と協力して成ります。こちらも皆さんと協力して成りさせていきたいと思っています。こちらも皆さんと協力して成し遂がっそして次年度は55周年ごございます。そして次年度は55周年ごございます。こちらも皆さんと協力して成し遂を各委員長を仰せつかります。また、今年度は55周年ごございます。こちらも皆さればしている。



立花 探委員長国際奉仕委員会

皆さまこんにちは。本年度、国際奉仕委員長を仰せつかり国際奉仕委員長を仰せつかりました立花探です。よろしくおました立花探です。よろしくおい致します。委員会のメンバーを紹介させて頂きます。2名の神田義久会員、夜川久男会員、神辺榮次会員、液川久男会員、神辺榮次会員、瀬沼庄次郎会員、八木知和幸会員、瀬沼庄次郎会員、八木知和幸会員、瀬沼庄次郎会員、八大知の国際経験豊かな9名で活動の国際経験豊かな9名で活動して参ります。

国際奉仕委員会では、昨年に

務めさせて頂きます。

し上げます。

の幼稚園及び小学校における る事態を想定して準備を進め 引き続き情報を収集し、あらゆ 態宣言が本日7月31日現在に もさせて頂き、事業を行って参 浄水器設置事業を行います。 引き続き、タイ王国の貧困地域 もきちんと実施ができるよう、 王国がどのような状況になって 事業につきましては、今後タイ ていない状況です。浄水器設置 れており、今後の見通しは立つ 国についても、厳しい制限が課さ ておりません。また、外国人の入 教育機関等については再開され おいても継続されており、学校・ たコロナウィルスに基づく非常事 では本年3月26日に発令され ります。しかしながら、タイ王国 本年度は地区へ補助金の申請 て参ります

上げます。 一年間よろしくお願い申し

西川誠治委員長プログラム委員会

員、船江栄次会員、以上6名で員、城所正雄会員、小林潔正会スト会長、委員として赤上晃会スト会長、委員として赤上晃会をのかった西川でございます。

私はロータリー歴は25年になりますが、今まで理事・委員長りますが、今まで理事・委員長は29才の時から貧乏会社の経営に係わり手一杯の状態でしたので色々なお誘いをお断りする不良会員でした。

今回、会長となった金子さん 今回、会長となった金子さん とは、現在の鳥羽先生のお父さ にと共に入会の同期生でござい まして「西川さん手伝って?」と 言われて「YES!」しか無いか なとお引き受け致しました。プ なとお引き受け致しました。プ なとお引き受け致しました。プ なとお引き受け致しました。プ なとお引き受け致しました。プ なとお引き受け致しました。プ なとお引き受け致しました。プ

ウィルス感染症の収束見通しが で、宜しくご協力の程、お願い申 話し頂き、世代間のギャップを 昔の伝統ある貴重な体験をお スピーチを、又ベテランの方には、 をして頂ける方を是非共ご紹 る訳で、会員の皆様の人脈の中 会にしたいと思っておりますの 埋めて皆様が楽しく集まる例 新会員の方にはイニシエーション 立たないので例会の編成を工夫 介下さい。又、今年度もコロナ 分野のエキスパートが集まってい しなければと思っております。 で「ために成る」「面白い」お話 この西ロータリークラブは各

> 員長の就任挨拶は次号に掲載予定です。 ブ創立55周年実行委員会 黒須弘道委親睦・家族委員会 小杉委員長とクラ

例 会 報 告

第2607回●2020・7・17 (金)

◇吊ソング◇開会点鐘 金子裕二会長◇司会 平野会場監督補佐

◇食事と交歓が洋食

○0%に修正します。○0%に修正します。○0%に修正します。○0%に修正します。○0%に修正します。○0%に修正します。

◇Ⅱ□□発表

◇会長挨拶 金子裕二会長 杉本勝義財務委員

*会長挨拶でどんな話をしたら

*コロナの影響で3月、4月と家にいなくてはならず、丁度雑草が生える時期ですが、1日草が生える時期ですが、1日草が生える時期ですが、1日草が生える時間でかい、ビールを飲んシャワーを浴び、ビールを飲んシャワーを浴び、ビールを飲んシャワーを浴び、ビールを飲んシャワーを浴び、ビールを飲んりがテてしまい。無理をすると大変なのでその後2日すると大変なのでその後2日ないうドラマを見て、面白そというドラマを見て、田根というだったので高田郁という作

「あきない世傳金と銀」という次に同じ作家の別の作品で家の原作を読んでみました。

らもとても面白かったです。
読んでいなかったですが、こちです。女性作家の物はあまり発な女性の波乱万丈な物語がはかまり。

*また別の歴史小説ですが、字、何とも格好良い主人公でう、何とも格好良いうのがありまけ、奥さんは深川芸者といく、奥さんは深川芸者といいがありまが、単一で、良い男で腕っぷしも強い。

*佐伯泰英という九州出身の*佐伯泰英した。

*歴史小説は面白いというご報

◇幹事報告 中村晋也幹事

アップもございません。メイクで例会はございません。メイク

◇理事·委員長就任挨拶

原 巌 広報委員長以祖子委員長職本健 職業奉仕委員長職本健 職業奉仕委員長

>閉会点鐘 金子裕二会長

例 乙

報

40代が17名、50代22名、60代代の割合が多いです。また、

うことで、最近では家庭内感 が11名、70代以降が12名とい

第2608回 2020 7 3 金

◇Rソング 手に手つないで 〉お客様のご紹介 〉開会点鐘 諸星会場監督補佐 金子裕二会長

◇出席報告 ◇食事と交歓 太一様・事務長 武田 八王子市医師会 会長 中華 衛様 石塚

◇会長挨拶 ◇二コニコ発表 森財務委員 鈴木重春出席委員 出席率75・00%。前々回7月 会員111名中65名出席。 ·00%に修正します。 10日の出席率8・00%を77 金子裕二会長



金子裕二会長 会長挨拶

*コロナのことを話そうと思いま 難しい話よりも数字のことだ けお話しします。 すが、専門家がお見えなので

*今朝9時頃に八王子市のホー が17名というように、若い年 満が9名、20代が67名、30代 になっていることがわかりま 155名なので、莫大な数字 に感染していました。累計が 99名の方が新型コロナウィルス ムページを見ると、7月のみで 〜年代別に見ると20歳未

> *実際に入院されている方は8 名、ホテルで隔離されている 134名、亡くなった方は1 名、既に退院されている方が 方は9名、自宅療養者は2 染が広がっているようです。

*コロナが余りにも蔓延して来 静まるそうです。実際には難 まして、家庭内で喧嘩が増え には、例会も外出もそうです も実践してみてください。 しいかもしれませんが、皆さん チンとくることがあっても心 いうのがあるみたいで、何かカ た。その時に「6秒ルール」と ていると今朝テレビで見まし 中で6秒数えると怒りが

*ご自身で危険だなと思った時 ◇幹事報告 で守るのが大事なことだと思 と思います。自分の身は自分 が、いらっしゃらない方が良い ただければと思います。 のことですので、よくお考えい 皆さまの健康が第一です」と います。RIの方でも「まず、 中村晋也幹事



中村晋也幹事 幹事報告

◇理事·委員長就任挨拶

>閉会点鐘 金子裕二会長

>金子会長・本日は八王子4 ●2020・7・10(金) クラブの会長さん方の挨拶 ビデオがあります。各委員 ニコニコボックス

長さん方の挨拶、よろしく

(順不同・会員敬称略)

*本日は年会費のご納入の期 みでない方は宜しくお願いい 限となっておりますので、お済 席をお願いいたします。 す。出席義務者の方はご出 協議会のリハーサルがありま

ご挨拶・感謝状拝受 八王子市医師会より 石塚太一会長・武田衛事務長 八王子市医師会



西川誠治プログラム委員長 三浦眞一ガバナーエレクト 小沢孝志副会長 探国際奉仕委員長

2020.7.31 >**金子会長**·八王子市医師 をお迎えして。委員長の 石塚会長様、武田事務長 拶宜しくお願いします。 金 挨 様

◇石森·本日、八王子市医師会 八王子市医師会 会長石塚太一様、事務長武

田衛様ようこそお起こしい ただきました。

◇西川・本日プログラム委員 長のご挨拶をさせて頂きま

*来週8/7の例会後にクラブ お願いします。

◇長尾・妻の誕生日プレゼン ◇中村幹事・委員長さん就任 挨拶よろしくお願いします。 トをいただきました。

ニコニコボックス

◇金子会長・委員長の皆さま 2020.7.17 のご挨拶宜しくお願いしま 金

◇中村幹事・理事・委員長の 願いします。 皆様、就任挨拶よろしくお

◇山本俊明・タウンニュース に掲載していただきました。

ニコニコボッ

>**中村幹事**·八王子市医師 員長就任挨拶宜しくお願 石塚太一会長·武田衛事務 します。 長をお迎えして。理事・委 会

東京八王子西ロータリークラ

〒192-0083 東京都八王子市旭町 14番 1号 京王プラザホテル八王子 8F TEL.042-649-3751 FAX.042-649-3753

http://www.hachioji-west-rc.org 会長 金子裕二 幹事 中村晋也

広報委員会 原 巌 浅川立憲 小林孝行 山本正光 相川 博 末木 博 伊藤則久 町田修

多摩川の水は羽村関で約 75%が村山貯水池(一部 小作貯水池)へとられ、残りの25%が東京湾に向か うとのことである。村山貯水池の水は飲料水として 都民が飲まれるが全体のわずか 25%で 75%は利根 川の水を使用している。

八王子市民は全体の 20% (北部地区) が秋川の水 を、30% (東部地区) が利根川の水を、同じく 30% を多摩川の水を飲んでいます。

> 広報委員会 山本正光